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Особенности распределения светового потока в пространстве волоконно-оптического преобразователя 
плотности жидких сред с открытым оптическим каналом 
 
Исследуются распределение светового потока в пространстве оптоволоконного преобразователя, а также 
особенности управления и модуляции потока в открытом оптическом канале преобразователя с помощью 
модулирующего элемента. Приведен один из случаев использования волоконно-оптического преобразователя 
перемещения аттенюаторного типа на примере поплавкового плотномера, где изменение плотности 
жидкости пропорционально перемещению решетки, позволяющей произвести модуляцию светового потока в 
пространстве волоконно-оптического преобразователя. 
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Gashenko Yu.V., Gashenko A.A., Mel’nikova D.A., Astapov V.N. The features of luminous flux distribution in the 
space of fiber-optic liquid medium density sensor with an open optical channel 
 
The paper examines the luminous flux distribution in the fiber-optic sensor’s space as well as the features of the control 
and modulation of the flow in the sensor’s open channel with the help of a modulating element. The application of an 
attenuation type fiber-optic displacement sensor is illustrated by an example of a float densimeter where the change of 



liquid density is proportionate to the lattice displacement, that enables luminous flux modulation in the fiber-optic 
sensor’s space.  
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